



El gobierno se reunió con la Comisión de Enlace Agropecuaria Provincial

El gobernador de la Provincia de Córdoba, Cr. Juan Schiaretti, recibió hoy en su despacho a los representantes de la Comisión de Enlace Agropecuaria Provincial.

De la reunión participaron el ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Carlos Gutiérrez y quienes conforman la Mesa de Enlace provincial: Agustín Pizzichini, presidente de la Federación Agraria Córdoba; Juan Carlos Oldani, Mario Ciccioi y Carlos Bergia, de la Federación Agraria Argentina; Fernando Calero, Raúl Maranzana, Miguel Lioce y Marcos Giraudo, de CONINAGRO; Mariano Andrade y Alejandro Ferrero de la Sociedad Rural Argentina; y José Manubens, de Cartez.

Una de las principales decisiones tomadas en el marco de esta convocatoria fue la puesta en marcha de una Comisión Técnica conformada por la Mesa de Enlace junto al Estado provincial para el análisis y determinación (tal cual lo prevé la ley impositiva sancionada recientemente) de los índices de productividad, mediante los cuales se pretende lograr a partir del año 2009 un aporte que sea equitativo en función de la productividad de cada región de la provincia.

Al término de esta reunión, el ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Carlos Gutiérrez, destacó algunos de los restantes temas referidos a la producción de la Provincia, entre ellos el del futuro de la lechería: *"Este sector debe reencontrar por un lado ámbitos institucionales nacionales como el Grupo Lácteo para discutir la política de mediano y largo plazo, como así también desde la Mesa Láctea provincial contribuir con nuestra propuesta desde Córdoba como aporte al diálogo con las autoridades nacionales"*, y agregó: *"Pensamos que hay posibilidades de aprovechar la buena oportunidad de mayor demanda y buenos precios que tiene el mundo hoy y somos optimistas con los objetivos que ha planteado el nuevo secretario de Agricultura de la Nación en el sentido de aumentar sensiblemente la producción"*.

Consultado por los medios, Gutiérrez también se refirió al Plan Ganadero Nacional y afirmó que *"se presentaron más de 1000 carpetas en este plan. Algunas de ellas requieren de una reformulación por cuestiones formales que estamos tratando de resolver y otras ya han recibido los fondos. Estamos convencidos de que una descentralización de este plan podría agilizar su desarrollo en la Provincia"*.

Sobre el mismo tema, agregó: *"El paradigma ganadero viene cambiando, pero esto no se hace de un día para el otro. Los productores nos plantean la necesidad de incentivar por distintas vías la marcha hacia una nueva frontera ganadera, como puede ser el noroeste cordobés, como fue y es el NEA o el NOA en otras provincias. En el futuro del complejo agroalimentario es fundamental avanzar en la regionalización"*.

"La idea de la Mesa de Enlace cordobesa de regionalizar su funcionamiento es una muy buena herramienta que junto con las delegaciones del Ministerio provincial y otros entes (INT, SENASA, etcétera) contribuirían a un mejor relevamiento y solución de los problemas de cada región de la provincia", explicó Gutiérrez.

Para el funcionario provincial *"estas instancias organizativas tienen la virtud de mejorar los niveles de representatividad de los sectores agropecuarios y mejorar las posibilidades de una relación más ágil con el Estado"*.

Finalmente, el titular de la cartera agropecuaria reiteró que *"el complejo agroalimentario en nuestra Provincia es uno de los sectores más dinámicos de nuestra economía e insistió en que tenemos absoluto optimismo respecto de propuestas, por ejemplo como las del actual secretario nacional, Carlos Cheppi, quien ha planteado objetivos de crecimiento verdaderamente importantes y sobre todo posibles, porque el campo ha demostrado que es capaz de asumir el desafío si cuenta con las políticas de mediano y largo plazo y los incentivos necesarios"*.

Al finalizar el encuentro, el presidente de Federación Agraria Córdoba, Agustín Pizzichini, manifestó: *"Estamos agradecidos con el Gobernador por esta reunión porque hemos hablado de las políticas agropecuarias, de la leche, de la carne y del trabajo en conjunto en Córdoba"*. En este sentido, Pizzichini manifestó la voluntad de *"fijar una política para realizar reuniones periódicas para ver de qué manera solucionamos los problemas de Córdoba"*.

El ruralista también señaló que se abordaron *"temas relacionados con las economías regionales y se planteó la situación de los pequeños y medianos productores. Cada sector habló sobre sus temas específicos"*.